



## Buscan Morena alcanzar “supremacía constitucional”

Ciudad de México, 23 de octubre de 2024.— [Andrés Manuel López Beltrán](#), hijo mayor del expresidente [Andrés Manuel López Obrador](#) y actual Secretario General de Morena, instó a los miembros del partido a afiliarse a 10 millones de ciudadanos, con la meta de hacer de Morena “el partido más grande del mundo”.

Este llamado se realizó durante una reunión privada con la dirigencia nacional del partido, encabezada por Luisa María Alcalde, así como legisladores de la bancada guinda.

Esta reforma, según se detalló, estará a cargo de los coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y en el Senado, [Ricardo Monreal](#) y Adán Augusto López, respectivamente.

### ¿Qué se pretende con la iniciativa?

La iniciativa busca establecer que ninguna entidad de poder, ni siquiera la Suprema Corte de Justicia, puede pasar por encima de las decisiones del constituyente. Ricardo Monreal, al respecto, subrayó que esta reforma “permitirá reafirmar el sentido de la supremacía del poder reformador”, una declaración que llega en medio de la controversia generada por el mandato de una jueza de distrito para revertir la reciente reforma al poder judicial.

Monreal también detalló que la propuesta implicaría la modificación de los artículos 105 y 107 de la Constitución, con el propósito de fortalecer la supremacía del poder Legislativo en la materia de reformas constitucionales. “Entre el coordinador de senadores, [Adán Augusto](#), y un servidor, hemos decidido presentar una iniciativa de ley en materia constitucional para reafirmar la supremacía constitucional y el poder reformador, porque somos constituyentes permanentes”, explicó Monreal.

<https://anews.mx/nacional/buscan-morena-alcanzar-supremacia-constitucional/>